

Reabren servicios Comerciales de Electricidad

Categoría: UNE

Publicado: Viernes, 03 Julio 2020 16:53

Escrito por Anabel Rodríguez Pérez

Visto: 1310

ES NECESARIO AHORRAR MAS

En sentido general, el consumo de energía se mantiene por debajo de lo planificado, lo que evita gastos energéticos por concepto de generación eléctrica, no obstante quedó evidenciado que aún no se alcanza el total control de los Consejos Energéticos en las provincias sobre los planes y el consumo del universo de los servicios estatales, cuestión a superar de manera inmediata.

De igual manera se ha llamado a cerrar filas y no permitir que se robe la electricidad para evadir pagos.

El Comandante de la Revolución y viceprimer ministro Ramiro Valdés Menéndez hizo referencia al trabajo conjunto de las organizaciones políticas y de masas para que lleguen los mensajes de ahorro energético a cada comunidad y hogar, sino también a los colectivos de trabajo cuya responsabilidad radica en concientizar al movimiento sindical cubano para desde las entidades cumplir con los planes de consumo, sin sobregiros ni irregularidades.